

CLASSIC

AOP Huile d'Olive de la Vallée des Baux de Provence

Ingrédient : 100% Huile d'Olive Vierge-Extra
Extrait à froid au Moulin CastelaS - Produit de France

Idées recette : www.castelas.com

Moulin Castelas Sarl, Quartier Fréchier,
13520 Les Baux de Provence, France



CLASSIC est la référence du Moulin CastelaS. Produite à partir de 4 variétés d'olives on la reconnaît à sa fraîcheur, son équilibre et ses notes artichaut cru. A déguster sur du pain ou en salade. Se dévoile à merveille en filet sur des plats chauds tels que pâtes fraîches, poissons grillés ou légumes vapeur. Huile d'olive de catégorie supérieure obtenue directement des olives et uniquement par des procédés mécaniques. A conserver à l'abri de la lumière et de la chaleur.

EN - CLASSIC is Moulin CastelaS original and produced from 4 varieties of olives. Its fresh cut grass scent and hints of raw artichoke makes it a perfect olive oil to dress pasta or drizzle on hot dishes. Goes very well with bread and salads. Ingredient : 100% Extra-virgin olive oil – Cold extraction - Product of France. Superior category olive oil obtained directly from olives and solely by mechanical means. Store in a cool and dark place.

DE - Zutaten: 100% natives Olivenöl extra. Erste Güteklasse - direkt aus Oliven ausschließlich mit mechanischen Verfahren gewonnen. Kaltextraktion. Vor Licht und Wärme geschützt lagern. Produkt aus Frankreich.